

Ostern in Münster



An Ostern fahren wir dieses Jahr nach Münster.

Vielleicht kennst du die Stadt aus der Fernseh-Serie Tatort. Das Kult-Team Frank Thiel und Professor Börne ermittelt in Münster. Aber auch davon abgesehen hat die Stadt einiges zu bieten.

In Münster leben sehr viele junge Menschen. Deshalb gibt es dort viele Bars und Kneipen. Die können wir unsicher machen.

Außerdem hat Münster einen Zoo. Der ist ganz besonders. Er heißt „All-Wetter-Zoo“. Besucher können dort bei jedem Wetter hingehen, weil die Wege überdacht sind. Und noch etwas ist besonders an dem Zoo: Besucher dürfen dort selbst die Elefanten füttern.

In Münster gibt es auch ein großes Natur-Kunde-Museum. Im Planetarium können wir uns den Sternen-Himmel anschauen.

Reise-Ziel:	Jugend-Gäste-Haus Aasee in Münster
Reise-Zeit:	18. April bis 27. April 2025
Mitfahrer:	Menschen mit geistigen, körperlichen und mehreren Behinderungen
Reise-Preis:	915€ (mit Frühstück und Abend-Essen)